

Viel Spaß und Bewegung mit dem Springseil



Die 4a nahm am Dienstag vor den Faschingsferien im Rahmen des Sportunterrichts am Präventionsprojekt der Deutschen Herzstiftung „Skipping Hearts“ teil. „Mit kleinen Sprüngen viel erreichen“, lautete das Motto. Ohne Leistungsdruck vermittelte die Workshopleiterin zu fetziger Musik die Freude am Seilspringen. Vielfältige Bewegungserfahrungen konnten die Mädchen und Jungen machen, dazu motorische Grundfähigkeiten wie Ausdauer und Koordination trainieren und durch Teamarbeit auch die sozialen Kompetenzen stärken. Die zahlreichen, zum Teil unbekanntes und auch schwierigen Sprungvariationen, ob allein, zu zweit oder in der Gruppe wurden zunächst geübt und dann im Klassenverband präsentiert. Alle Kinder machten begeistert mit und brachten ihren Herz-Kreislauf mächtig in Schwung. So macht Bewegung Spaß!

Fasching 2023



Am 17. Februar ging es wieder einmal hoch her in der Grundschule Himmelkron/Lanzendorf: einen Schultag lang wurde die 5. Jahreszeit eingeläutet. Fantasievoll verkleidet verbrachten die Kinder die ersten zwei Stunden in ihren Klassen und lernten fleißig, ehe sie in der Pause angeführt von Frau Weiß in fröhlicher Polonaise durchs Schulhaus zogen, in der Turnhalle viele lustige Spiele spielten und vom Elternbeirat einen Faschingskrapfen und Laugenstangen spendiert bekamen. Im Anschluss an den Schultag starteten alle mit guter Laune in die Faschingsferien. Danke an den Elternbeirat für die leckere Verpflegung und tolle Vorbereitung und auch den anderen Eltern für ihren helfenden Einsatz. Unser Dank gilt ebenfalls dem TSV für die Spende der Luftballons und Deko mit der unsere Turnhalle von den Eltern toll geschmückt wurde!